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LA ÚLTIMA ETAPA DE LA VUELTA CICLISTA 
A ESPAÑA 2025 SALDRÁ DESDE ALALPARDO
El evento dará a conocer a  
Alalpardo a nivel mundial

La temporada del TAM comenzará el 18 de enero 
y finalizará el 24 de mayo. Serán unos meses de 
teatro, danza, poesía y conciertos para disfrutar 
plenamente de la cultura.   P.  5

SANSE
ARRANCA EL ADOLFO MARSILLACH

ALCOBENDAS
CIUDAD EUROPEA DEL DEPORTE
Alcobendas recibe la acreditación oficial como 
‘Ciudad Europea del Deporte 2025’ en un acto 
celebrado en el Parlamento Europeo, en  su sede 
de Bruselas.    P.   3

"Todo comenzó hace tres o cuatro años momento 
en el que contacté con el Director de la Vuelta 
Ciclista a España, Javier Guillén, al cual estoy muy 
agradecido por habernos concedido la salida 
de la última etapa de la 90 edición de la vuelta, 
Alalpardo-Madrid" nos comenta el Alcalde de 
Valdolmos-Alalpardo, Miguel Ángel Medranda en 
la entrevista en páginas interiores. "La verdad es 
que han sido muchas conversaciones, contactos, 
mucho trabajo, y creo que es el momento de que 
se reconozca todo el trabajo que se hace desde 
este ayuntamiento. Para Alalpardo supone darse a 
conocer a nivel mundial porque todos los equipos 
tienen ciclistas de distintas nacionalidades, y sus 
equipos técnicos vienen a ver con antelación la 
salida de la última etapa, y eso conlleva poner 
en valor el nombre de Alalpardo", nos apunta el 
Alcalde.   P.  8 y 10
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La San Silvestre de Alcobendas 2024 batió todos los récords

Pedro María Rivera
No es de Sanse pero, como diría el 
chiste, como si lo seriese. Pues bien, 
una vez más Pedromari, o Perico como 
muchos cariñosamente lo llamamos, es 
noticia y para no variar noticia cultural 
porque ha preparado, coincidiendo con 
las Fiestas Patronales de San Sebastián 
Mártir, un homenaje a varios corredores, 
asociaciones, toreros, profesionales de 
los medios, y celebridades vinculados 
a nuestra gran Fiesta, y evocando a 
personas que nos han dejado, y que ha 
titulado "Cohetes con brindis en Los 
Encierros". Un emocionado recuerdo de 

su autor en su transcurrir durante más de 
cuarenta años como cohetero y músico 
en el Encierro. Será en Biblioteca Marcos 
Ana, en su vestíbulo, e irá acompañado 
de una exposición de poesías propias que 
se extenderá desde el 13 de enero hasta 
el día 25 del mismo mes de este recién 
estrenado 2025. 
Todo ello con la colaboración de la 
Asociación Pedro Rodriguez “El Viejo” y 
Francisca “La de Bártulo”. La inauguración 
se llevará a cabo el día 13 de enero a las 
19 horas y el horario de visitas será de 
Lunes a Viernes, de 9 a 20 horas; y Sábados 
de 9 a 14 horas. Pedro María Rivera lleva 
cuarenta y cinco años trabajando de 
manera altruista en la promoción de los 

valores culturales y las tradiciones de San 
Sebastián de los Reyes y para nosotros, 
además amigo y colaborador habitual. 
Te deseamos "mucha mierda, Amigo" 
además de recomendar la visita a esta 
interesante exposición.

Un cuarto de siglo
Pues así nos hemos plantado, como quien 
no quiere la cosa, en el primer cuarto 
de siglo este siglo XXI. Y no sabemos si 
todos ustedes tienen la misma sensación 
que nosotros al pensar que "parece que 
fue ayer". Algunos, los más viejos del 
lugar, recordarán que en los años 70 del 
siglo pasado pensábamos en la llegada 

del año 2.000 como el año en los que 
nos alimentaríamos a base de pastillas 
alimenticias, que todo estaría robotizado 
y que las ciudades en lugar de coches 
circulando por ellas tendrían vehículos 
voladores que harían las circulación más 
fluida por nuestras calles. Pues bien, 
nada de esto fue así; sí es verdad que la 
informática ha avanzado a grandes pasos 
hasta plantearnos la Inteligencia Artificial 
o hacer de nuestro teléfono móvil un 
elemento indispensable que hace fotos 
y graba vídeos, que manda mensajes, 
que sube persianas, enciende luces, 
envía correos y arranca calderas...pero las 
personas siguen siendo indispensables y 
nosotros brindamos por ello. ¡Feliz 2025!.

La celebración de la XVII Edición de 
la San Silvestre de Alcobendas, la 
correspondiente a al 31 de diciembre de 
2024, de nuevo ha cubierto con creces sus 
expectativas. 1.600 inscritos y más de 3.500 
participantes de los cuales solo los 1.600 
inscritos tuvieron la opción de participar 
con chip y derecho a cronometraje oficial, 
en una dura carrera que, a pesar de ello, 
cuenta con la aprobación de todos los 
corredores como signo de estímulo y 
superación ante la dificultad del trazado 
alcobendense.
Un año más la meteorología jugó de parte 
de la carrera y, aunque fría la mañana, 
como invitado estelar apareció el sol 
desde primera hora, llegando a registrarse 
hasta 10 grados centígrados, y el viento 
permaneció en reposo, terminando por 
convertirse en una jornada ideal para la 
práctica del deporte y su fiesta deportiva 
con una presencia masiva de espectadores.
Los ganadores fueron, en la categoria 
masculina absoluta, con un tiempo de 
00:29:10, Cristian Martínez Alaez, nuevo 

e impresionante récord de la prueba; el 
segundo fue Jaime González Mancha, con 
00:30:44 y el tercero fue Jorge Fresnillo 

Núñez que paró el crono en 00:31:34. 
La ganadora de la categoría femenina 
absoluta fue Jimena Blanco Repila, con 

un registro de 00:34:38, consolidando 
también un nuevo récord de la carrera; 
la segunda clasificada fue Pilar García 

Llorera, con un tiempo de 00:34:55 y 
la tercera plaza la ocupó Tania Álvarez 
Gómez con 00:35:45. En la categoría de 

Veteranos, el ganador masculino fue 
Ignacio Haro Hernández con un tiempo 
de 00:34:07, y la ganadora femenina fue 
Pilar Fernández Rodíguez con 00:34:55. 
Los disfraces premiados en esta edición 
de la San Silvestre de Alcobendas fueron 
LOS GUSANOS GLOTONES, con cinco 
integrantes, y PACMAN, una pareja 
formada por un padre y su hijo. 
En la misma estuvieron presentes durante 
toda la carrera, desde la salida de la misma 
hasta la entrega de trofeos, el Alcalde en 
funciones de Alcobendas, Jesús Montero, 
ante la ausencia de la Alcaldesa, Rocío 
García Alcántara por encontarse de viaje; 
Mar Rodríguez, Concejala del Distrito 
Norte en el que se desarrolla la carrera; y 
Fernando Martínez, Concejal de Educación. 
Hay que destacar que la carrera cuenta con 
el Ayuntamiento de Alcobendas,  como 
patrocinador principal, y Pizzerías Carlos, 
Hiper Usera, Coca Cola, Hyundai Cobendai 
MG Asimco y Óseo Fisioterapéutas como 
colaboradores habituales, además de los 
voluntarios del Sporting 6 de Diciembre.
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Recibida la acreditación como ‘Ciudad Europea del Deporte 2025’

La Alcaldesa de Alcobendas, Rocío García 
Alcántara, y el Concejal de Deportes, Jesús 
Tortosa, acompañados por Carmen Arcas 
Cañizares, Concejala de Comunicación y 
Relaciones Institucionales y Milagros Díaz, 
Directora General de Deportes, recibieron 
la acreditación de Alcobendas como 
‘Ciudad Europea del Deporte 2025’ en un 
acto celebrado en el Parlamento Europeo, 

en Bruselas. La Alcaldesa expresó su 
alegría tras recibir este reconocimiento: 
“Hoy nos convertimos en la primera ciudad 
europea en lograr este reconocimiento 
dos veces. Alcobendas es deporte, de 
élite y de base, Alcobendas es calidad 
de vida”. Alcobendas es la única ciudad 
del Viejo Continente que ha recibido dos 
veces este título -la primera vez fue en 

2015-, que se otorga a ciudades de entre 
25.000 y 500.000 habitantes, tras evaluar 
las políticas que se aplican en materia 
deportiva. 
La regidora agradeció la designación 
de la ciudad con este título y anunció 
que comienza un año de grandes citas 
deportivas: “El próximo año reafirmaremos 
que el deporte es uno de los valores de 
nuestra ciudad. Comienzan 365 días de 
superación y motivación”.

Gala del 25 
aniversario de ACES
La entrega de las distinciones se celebró 
durante la gala del 25 aniversario de 
la organización ACES, Asociación de 
Ciudades Europeas del Deporte, un evento 
que se celebró en el Europarlamento, con 
el Presidente de la organización, Gian 
Francesco Lupatelli, y con la asistencia 
del Comisario Europeo Responsable de 
Deportes, Glenn Micaleff. El Ayuntamiento 
de Alcobendas va a organizar numerosos 
eventos deportivos nacionales e 
internacionales este año. Se organizarán 
unos Juegos Olímpicos Escolares con 

los colegios del municipio, así como el I 
Congreso Europeo de Gestores Públicos 
del Deporte. Asimismo, en las últimas 
semanas, ya se han confirmado nuevos 
eventos deportivos destacados como la 
Madcup Basket y la Copa de Europa de 
Judo Júnior. 

Más de 60 instalaciones 
deportivas
Alcobendas cuenta con más de 60 
instalaciones deportivas, que ocupan 
500.000 m2 con grandes complejos 
deportivos como el polideportivo 
municipal José Caballero y la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes así como 
siete pabellones cubiertos, 26 pistas 
polideportivas, siete campos de fútbol, un 
campo de rugby y hasta una residencia 
deportiva con 77 camas. El 50% de la 
población practica deporte dos o tres 
veces a la semana; solo en el Abono 
Deporte están dadas de alta casi 16.000 
personas y las escuelas deportivas cuentan 
con más de 6.000 alumnos y más de 10.000 
deportistas federados en los 400 equipos 
que pertenecen a 50 clubes deportivos.

Alcobendas es la única ciudad de Europa que ha recibido este título en dos ocasiones, en 2015 y 2025

Rocío García Alcántara: “Alcobendas es deporte de élite y de base. Alcobendas es calidad de vida”
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Alcobendas recibió a los Reyes Magos el día 5 de enero
Aunque las previsiones eran de lluvia desde el Ayuntamiento se animó a todos a darles la bienvenida  

Aunque las previsiones eran 
de lluvia, el Ayuntamiento de 
Alcobendas quiso animar a todos a 
acompañar a los Reyes Magos en 
ese día lleno de emociones para 
todos los niños de Alcobendas. 

Un chubasquero y un paraguas, mucha 
ilusión, 20 carrozas, 5.000 kilos de 
caramelos y la participación directa de 
más de 1.000 personas para pedir a los 
Reyes Magos los últimos deseos, de cara al 
5 de enero.
La Cabalgata, tal cual estaba previsto, 
partió a las 18 horas desde el Bulevar 
Salvador Allende y finalizó en la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes. La Gran 
Cabalgata de Reyes volverá a ser el 
epicentro de la felicidad, la ilusión y la 
magia este próximo domingo 5 de enero. 
Miles de familias saldrán a las calles 
para disfrutar de un evento de cuatro 
kilómetros de longitud, que partirá a las 

18 horas del Bulevar Salvador Allende 
y finalizará, aproximadamente, a las 
20:30 horas en la explanada de la Ciudad 
Deportiva Valdelasfuentes. 
El desfile repitió el itinerario que inauguró 
las pasadas Navidades, cuando se adentró 
por vez primera en la urbanización de 
Valdelasfuentes. Melchor, Gaspar y 
Baltasar saludaron al acabar la cabalgata 
y recordaron a todos los pequeños que 
debían acostarse y dormirse temprano 
en la noche más mágica para todos ellos. 
Después, tuvo lugar un magnífico castillo 
de fuegos artificiales iluminando el cielo 
alcobendense tras la cual los pequeños 
volvieron a sus casas para poner los zapatos 

bien limpios donde sus Majestades dejarán 
los regalos. Comunidades Autónomas y 
ciudades autónomas”.
Este año participaron los padres, madres 
y niños de las AMPA de los colegios 
Castilla, Emilio Casado, Gabriel y Galán, 
Bachiller Alonso López, Miraflores, 
Miguel Hernández, Parque de Cataluña, 
Valdepalitos, Antonio Machado y Luis 
Buñuel. También los socios de Alcolar, 
Asociación de Familias Numerosas, Teatro 
La Alegría, Pipa, Asociación Andaluza, 
Casa Castilla La Mancha y Yambo. La 
posición de la Cabalgata estuvo de nuevo 
geolocalizada y se pudo seguir en tiempo 
real a través de la web alcobendas.org.

Importante descenso de las cifras de delincuencia 
Según el Delegado del Gobierno en Madrid, Francisco Martín, "Alcobendas es una ciudad segura"

El Ministerio del Interior ha hecho 
público el Balance de Criminalidad del 
tercer trimestre del año, que recoge las 
infracciones penales cometidas desde 
el 1 de enero al 30 de septiembre de 
2024 en los municipios de más de 20.000 
habitantes.

Descenso de las 
infracciones penales 
contra el patrimonio 

Sobresale de este balance trimestral, el 
descenso de las infracciones penales 
contra el patrimonio en Alcobendas. 
Bajan en un 6,9% los robos con violencia 
e intimidación, caen en un 25,9% los robos 

con fuerza en domicilios, establecimientos 
y otras instalaciones y se ha producido una 
caída de un 23,9% en robos con fuerza en 
domicilios. También se ha producido una 
bajada en el número de hurtos, que es 
la infracción penal más numerosa y que 
afecta sobre todo al comercio de nuestra 
ciudad. En cuanto a los delitos contra 
las personas, los delitos de lesiones y de 
riña tumultuaria disminuyen un 16%, 
contabilizándose cinco menos durante los 
primeros nueve meses de 2024 que en el 
mismo periodo de 2023. Asimismo, durante 
los primeros nueve meses de 2024 han 
bajado las infracciones relacionadas con el 
tráfico de drogas en un 17,5%. En delitos 
contra la libertad sexual, las infracciones 
penales pasan de 35 a 44 en consonancia 

con las políticas de concienciación social y 
de una mayor disposición de las víctimas 
a denunciar estos hechos delictivos. 
La mayoría se relaciona con personas 
cercanas a las víctimas por lo que el 
esclarecimiento de estas infracciones 
penales se aproxima al 100%. Por el 
contrario, aumentaron las infracciones 
relacionadas con la ciberdelincuencia y 
las estafas informáticas, con una subida 
de un 13,9%, Por ello, el Ayuntamiento y 
la Policía Local de Alcobendas divulgan de 
nuevo una serie de consejos para evitar 
fraudes y estafas por internet.
El Delegado del Gobierno en Madrid, 
Francisco Martín, aseguró que “Alcobendas 
es una ciudad segura” durante la 
presentación del nuevo comisario. Esta 

afirmación está avalada por los datos 
recién conocidos del tercer trimestre del 
año pasado y a la estrecha coordinación 
entre Policía Local y Policía Nacional, 
que resulta esencial para combatir la 
delincuencia.

AVALMADRID abre nuevas instalaciones en el centro de Alcobendas
Ha cambiado su ubicación - a la calle Santiago Apóstol, 11 - para estar más cerca de pymes y autónomos

Avalmadrid, la Sociedad de Garantía 
Recíproca (SGR) madrileña, potencia su 
apoyo al tejido empresarial de la zona 
Norte de la Comunidad de Madrid a través 
de la apertura de su oficina en Alcobendas 
en una nueva ubicación, sita en la calle de 
Santiago Apóstol, 11.

Desde esta nueva ubicación, Avalmadrid 
permitirá impulsar el contacto directo 
con los casi 7.600 autónomos y a las 7.925 
sociedades mercantiles registradas en la 
localidad, según los datos del segundo 
trimestre de 2024 del Observatorio 
Local de Empleo del Ayuntamiento de 
Alcobendas. Unas cifras que han crecido 
con relación a los datos recogidos en el 
mismo periodo del año anterior.
La nueva oficina, que sustituye a la que 
la entidad tenía en la avenida del Doctor 
Severo Ochoa, 45, amplía su capacidad de 
atención al público gracias a una superficie 
de 105 metros cuadrados; y mejora su 
accesibilidad y visibilidad. 
En esta nueva ubicación, el equipo 
humano de Avalmadrid presta servicio  

al público interesado desde el pasdo 23 
de diciembre en horario de 09:00 a 14:00 
horas.

Plan Estratégico
Esta apertura se encuentra dentro del plan 
estratégico de Avalmadrid para fomentar 
la cercanía y acompañar a las pymes, a los 
emprendedores y autónomos, a la hora de 
agilizar su operativa diaria que, dicho sea 
de paso, no vendra nada mal.

Lorenzo Alonso Felipe, 
Director General 
de Avalmadrid

"En Avalmadrid, nuestro compromiso sigue 

siendo firme: ayudar a los empresarios 
y autónomos de Alcobendas a convertir 
sus proyectos en realidad. Sabemos que 
detrás de cada iniciativa hay un sueño y un 
esfuerzo, y nuestra misión es ser ese apoyo 
que permite transformar las ideas en 
oportunidades reales”, asegura el Director 
General de Avalmadrid, Lorenzo Alonso 
Felipe. “Con esta apertura buscamos estar 
más cerca del tejido empresarial de la zona 
Norte de la Comunidad de Madrid, un 
área clave para el dinamismo económico 
de nuestra región. Así, contribuimos a 
fortalecer no solo los negocios locales, sino 
que ayudamos al crecimiento económico 
y a la generación de empleo local, lo que 
tendrá un impacto positivo en toda la 
comunidad autónoma”.
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El Teatro Adolfo Marsillach pone en marcha su programación 
Con la calidad, la excelencia y el compromiso cultural de siempre

Un año más los más pequeños disfrutaron de su Cabalgata
Ante los avisos meteorológicos de la Comunidad de Madrid, el Gobierno de Sanse decidió adelantarla al día 4 de enero

Planteado el adelanto, comenzó la 
jornada sabatina con la llegada, a las 
11:30 horas, del Cartero Real en el bulevar 
Sierra Albarracín, Glorieta Mar Menor, 
Parque infantil Filomena y Barrio de 
Tempranales. A esa misna hora comenzó 
un espectáculo infantil de magia, cuento 
y circo con el Duende Lerende.

La Gran Cabalgata
De 17:30 a 20.00 horas tuvo lugar la 
celebración, con una multitudinaria 
asistencia de la Gran Cabalgata de sus 
Majestades los Reyes Magos de Oriente. 
El inicio fue en  el barrio de Tempranales, 
para seguir con el siguiente recorrido: 
Bulevar Sierra de Albarracín, Gta. Lagos de 
Covadonga (dirección contraria), Bulevar 
Picos de Europa, Av. de Timanfaya, Gta. 
de Monfragüe, Av. de Timanfaya, Av. 
Valdelasfuentes, Gta. Homenaje al 
Voluntariado (dirección contraria), Av. 

Lomas del Rey, Pz. Universidad Popular, 
Av. Independencia, Av. Guadarrama, 
C/ Asturias (dirección contraria), Av. 
Colmenar Viejo, C/ Real y Ayuntamiento. 
Como cada año, la asistencia de público 
fue masiva a lo largo de toto el itinerario.

Mensaje Real
A las 20:30 horas tuvo lugar, en la Plaza 
de la Constitución, la Ofrenda de sus 
Majestades los Reyes Magos y el Mensaje 
a todos los niños desde el balcón del 
Ayuntamiento, para finalizar con el 
tradicional arrebato pirotécnico que 
corrió a  cargo de PIROSANSE.

Roscón y Chocolate
La Hermandad Nuestra Señora del Rocío 
repartió, como todos los años, en la plaza 
de la Iglesia, entre todos, chocolate y 
el tradicional roscón de estas fechas en 
honor a SS.MM. los Reyes Magos.

“Nuestra ciudadanía se merece lo 
mejor, y desde mi concejalía queremos 
ofrecer la más alta calidad en todos los 
espectáculos que se ofrecen en el TAM”, 
apunta Marcos Zurita, concejal de Cultura, 
quien afirma que “hoy hemos aprobado 

una programación, que se cierra con 
mucha antelación, fruto del esfuerzo de 
un equipo que busca los espectáculos más 
innovadores y piensa siempre en satisfacer 
a nuestro magnífico público”.

Desde el 18 de enero 
hasta el 24 de mayo
La temporada arrancará el 18 de enero y 
finalizará el 24 de mayo. Serán unos meses 
de teatro, danza, poesía y conciertos para 
disfrutar plenamente de la cultura, con 
propuestas que van desde lo más clásico 
a lo más transgresor, manteniendo las 
novedades del inicio de la temporada 

como “Los Jueves del TAM”, el programa 
“Miradas Escénicas” o “ Los Conciertos de 
los domingos en el TAM”.

Una interesante 
oportunidad
En teatro, la programación destaca 
por acercar a nuestra ciudad montajes 
escénicos con un gran número de personas 
en el elenco, algo que actualmente pocas 
compañías se pueden permitir. 
Tendremos a Calderón con el clásico “El 
Alcalde de Zalamea”, nuevas dramaturgias 
en muy variadas propuestas, clásicos 
del teatro de suspense como “Testigo 

de cargo” de Agatha Christie, o el gran 
Tennessee Williams, con “Un tranvía 
llamado deseo”.
La danza será también otra de las grandes 
invitadas a este banquete cultural y la 
música en directo estará muy presente en 
los próximos meses gracias a los conciertos 
de los domingos. Además,  no puede faltar 
la poesía, que esta vez viene de la mano de 
“Palabras de mujer”.
Para los interesados, las entradas se 
ponen a la venta el día 15 de enero, a 
partir de las 9:00 horas tanto en taquilla 
los días Miércoles, jueves y viernes, de 
18:00 a 19:00 horas,  y online en https://
teatroadolfomarsillach.sacatuentrada.es.

La Comunidad de Madrid entrega 488 viviendas en Sanse
Se trata de viviendas en régimen de alquiler a precio asequible

La Comunidad de Madrid está ya 
entregando las 488 viviendas de 
alquiler a precio asequible en San 
Sebastián de los Reyes gracias al 
Plan Vive regional. 

Así lo ha anunció el Consejero de Vivienda, 
Transportes e Infraestructuras, Jorge 
Rodrigo, durante la visita que realizó 
a esta promoción, acompañado por la 
Alcaldesa de San Sebastián de los Reyes, 
Lucía Fernández, y el Concejal Diego 
Domingo García, Portavoz del Gobierno 
Municipal y Delegado de Desarrollo 
Urbano, ubicada en la calle Arribes del 
Duero en urbanización cerrada dotada de 

áreas comunes con conserje, piscina, zona 
deportiva, infantil, gimnasio, coworking, 
trastero y garaje.

Jorge Rodrigo, Consejero 
de Vivienda, Transportes 
e Infraestructuras
“Trabajamos a través de este programa 
de colaboración público-privada para le 
oferta de inmuebles con renta reducida 
sea cada vez mayor y para que todos los 
madrileños tengan la opción de acceder 
a un hogar”, señaló Rodrigo. No obstante, 
gracias a esta medida el Ejecutivo 

autonómico ha puesto a disposición de 
los ciudadanos, a lo largo de este año, 
1.714 nuevos pisos repartidos entre las 
localidades de Alcorcón, Getafe, Torrejón 
de Ardoz, Alcalá de Henares, Tres Cantos y, 
ahora, San Sebastián de los Reyes.
Asimismo, el Consejero recordó que 
el Gobierno regional levantará en esta 
legislatura cerca de 10.500 viviendas, de 
las cuales 2.000 serán exclusivamente para 
jóvenes. “La experiencia nos dice que la 
única forma de bajar los precios en este 
sector es que Madrid sea un mar de grúas y 
que sigamos construyendo con la fórmula 
del Plan Vive. Desde luego, la solución no 
es intervenir el mercado, una metodología 

que lo único que hace es reducir el 
número de promociones disponibles para 
alquiler a precio asequible y congelar los 
proyectos de edificación”, terminó de 
apuntar el Consejero.
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Aprobada la convocatoria de subvenciones destinadas a los jóvenes
Objetivo: fomentar la participación de la juventud en los asuntos de interés 

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes ha aprobado la 
convocatoria de subvenciones 
destinadas a asociaciones juveniles, 
colectivos y grupos para proyectos 
de interés juvenil. 

Esta convocatoria está dirigida a los 
jóvenes empadronados que tengan entre 
14 y 30 años, con la finalidad de fomentar y 
consolidar la participación de la juventud. 
Se trata de dar una respuesta a sus 
necesidades, facilitando la oportunidad 

de promover directamente la organización 
de actividades en su entorno. 
La cuantía presupuestaria destinada a esta 
convocatoria asciende a los 12.000 euros, 
que podrá sufragar el 100% de cada uno 
de los proyectosque se presenten. 
En el caso de asociaciones juveniles 
o entidades con sección juvenil, la 
subvención inicial puede alcanzar los 2 000 
euros y en el caso de grupos informales, 
los 1 500.
El plazo para la presentación de solicitudes 
comenzará una vez se haya publicado la 
convocatoria en el BOCM y dependerá de 
la fecha en la que quieran llevar a cabo el 
proyecto, según el siguiente calendario:
-  Proyectos cuya ejecución se realice entre 
el 1 de abril y el 31 de julio de 2025, o 
entre el 18 de agosto y el 30 de diciembre 
de 2025: desde el día siguiente a su 
publicación en el BOCM y hasta el 14 de 
febrero de 2025.
-  Proyectos cuya ejecución se realice entre 
el 26 de mayo y el 31 de julio de 2025, o 

entre el 18 de agosto y el 30 de diciembre 
de 2025: desde el 17 de febrero al 16 de 
abril de 2025.
-  Proyectos cuya ejecución se realice entre 
el 18 de agosto y el 30 de diciembre de 
2025: desde el 21 de abril al 16 de junio de 
2025.
También se subvencionarán los proyectos 
que contengan una o varias de las 
siguientes actividades:
- De animación, ocio, tiempo libre y medio 
ambiente, en especial las que estén 
desarrolladas los fines de semana para 
fomentar el ocio nocturno saludable.
-  Culturales y artísticas.
- Las relacionadas con el acceso de los 
jóvenes a las nuevas tecnologías.
-  Las destinadas a fomentar la participación 
de los jóvenes en los asuntos de interés y 
en el asociacionismo.
- Las destinadas a fomentar la educación 
en valores, la seguridad en la conducción, 
la prevención en el consumo de drogas y 
los proyectos intergeneracionales.

Firmado el convenio con el Comedor Social de la Hermandad
Un nuevo convenio con la Hermandad  del Santísimo Cristo de los Remedios para ayudar a los más desfavorecidos 

El Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes ha firmado el nuevo 
convenio con la Hermandad del 
Santísimo Cristo de los Remedios. 

Este convenio tiene como objetivo ayudar 
a los más desfavorecidos de la ciudad, 
gracias al proyecto de acción social que se 
realiza desde hace años por el Comedor 
Social de la Hermandad.

Espacio de encuentro
Además, constituye un espacio 
de encuentro, diálogo, apoyo y 
acompañamiento a los usuarios, 

superando la simple asistencia básica. Se 
diseñará un plan de intervención conjunto 
para determinadas personas y también se 
impartirán talleres, manualidades, apoyo 
en la gestión informática y cursos de 
cocina.

Formación a voluntarios
A través de la Delegación de Bienestar 
Social, se impartirá una formación a los 
voluntarios del comedor con el objetivo de 
aumentar los conocimientos en la atención 
a las personas y, desde la Delegación de 
Promoción de la Salud, se ofrecerá más 
formación sobre la manipulación de los 

alimentos.
La acción social de la Hermandad del 
Santísimo Cristo de los Remedios es 
encomiable. A través del comedor, 
los voluntarios atienden de forma 
desinteresada a cientos de vecinos de San 
Sebastián de los Reyes y otras ciudades de 
la zona norte.

Aumento de la inversión
Como novedad, el Ayuntamiento 
aumentará la inversión destinada a este 
convenio, que asciende a un total de 
40.000 euros, cuando hasta ahora, eran 
36.000. Muy buenas noticias para los más 

desfavorecidos de San Sebastián de los 
Reyes.

Nuevas viviendas de protección oficial en régimen de alquiler
La Junta de Gobierno Local ha dado luz verde a la licitación del contrato para que la EMSV construya las viviendas

La Junta de Gobierno Local de San 
Sebastián de los Reyes ha dado luz verde a la 
licitación del contrato para que la Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda (EMSV) 

construya viviendas en la parcela ubicada 
en Pilar de Abajo. Con esta aprobación, el 
Consistorio promueve nuevas viviendas 
en régimen de alquiler asequible con el 
fin de ofrecer una solución a la principal 
preocupación y demanda de la ciudadanía 
de San Sebastián de los Reyes.

Protección oficial en 
régimen de alquiler 
asequible y de la EMSV
Las futuras viviendas de Pilar de Abajo 
serán de protección oficial, en régimen 

de alquiler asequible y dependerán 
únicamente de la EMSV.
Actualmente, el equipo de Gobierno, 
a través de la Concejalía de Desarrollo 
Urbano, está trabajando en materia de 
vivienda, en tres ejes:
Con la Empresa Municipal del Suelo y 
la Vivienda para construir directamente 
viviendas de protección pública a precio 
asequible.
Con la Comunidad de Madrid, para seguir 
desarrollando el plan VIVE en nuestra 
ciudad, tras el éxito con la promoción 
de Arribes del Duero, en la que la oferta 
superó a la demanda y cuyos primeros 

inquilinos ya están residiendo en sus 
nuevas viviendas.
Desbloqueando desarrollos urbanísticos 
como Cerro del Baile.
En palabras del primer teniente de 
alcaldesa y concejal de Desarrollo Urbano, 
Diego Domingo García Muñoz, “tenemos 
un firme compromiso con la vivienda en 
nuestra ciudad, trabajamos diariamente 
para seguir avanzando en esta materia 
y lograr construir nuevas viviendas que 
alivien la demanda existente en San 
Sebastián de los Reyes”. 
No cabe duda de que se trata de una muy 
buena noticia. 

Momento de la firma del Convenio con la 
Hermandad del Santísimo Cristo de los Remedios
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La última etapa de la Vuelta Ciclista 
saldrá de Alalpardo. 101 kilómetros 
pasando por Ajalvir, Torrejón de 
Ardoz y Coslada para terminar en 
Madrid.

90 años de historia 
pasarán por Alalpardo
La Vuelta Ciclista cumple 90 años en 
2025. Y Alalpardo formará parte de ese 
cumpleaños, acogiendo la última etapa de 
la popular carrera, tal y como se anunció 
en la presentación del Recorrido oficial el 
19 de diciembre en Ifema.

20 etapas hasta llegar 
a Alalpardo, que será 
la salida de la 21ª

La Vuelta 2025 se compone de 21 etapas 
y cubre una distancia total de 3151 
kilómetros, desde el 23 de agosto hasta 
el 14 de septiembre. Madrid volverá a 
acoger la tradicional jornada final en el 
circuito del centro de la ciudad. Jornada 
triunfal para el líder y última bala para los 
hombres rápidos de la carrera. Una última 
etapa de la Vuelya Ciclista, con 101 km que 
saldrá desde el municipio de Alalpardo, 
dándose a conocer de esta manera a nivel 

internacional. Son ya 80 ediciones. Por 
poner un par de ejemplos se suspendieron 
las ediciones que coincidieron con la 
Guerra Civil y con la II Guerra Mundial. 
Alalpardo también sonará con acento 
italiano. Solo en 6 ocasiones la Vuelta 
Ciclista a España ha sido internacional. En 
2025 partirá desde el Piamonte, en Italia. El 
nombre de Alalpardo también sonará con 
acento italiano.

Miguel Ángel 
Medranda, Alcalde
El Alcalde asistió a la Presentación del 
Recorrido Oficial junto con el Concejal de 
Deportes, Javier Iglesias. Miguel Ángel 

Medranda reconoce que “estoy encantado 
de haber podido conseguir lo que será una 
gran fiesta para los aficionados a la bicicleta 
y un día histórico para el municipio” y no 
dudó en señalar en el mapa el nombre 
de Alalpardo junto con el Director de la 
Vuelta, Javier Guillén.

Una gestión intachable
Además, a La Brújula del Norte, nos ha 
explicado que el coste de hacer la salida 
de la última etapa desde Alalpardo será 
0 euros, como nos cuenta en la entrevista 
que publicamos en este número de enero. 
Alalpardo está de moda, desde hace algún 
tiempo, pero ahora más que nunca.

La última etapa de la Vuelta Ciclista a España 2025 
saldrá desde el municipio de ALALPARDO
El 14 de septiembre de 2025 será un día histórico en el municipio de Alalpardo porque tendrá lugar la salida de la 
última contrarreloj que probablemente decidirá el ganador de la Gran Vuelta Ciclista a España en su 90 aniversario

"Estoy encantado de haber podido conseguir lo que será un día histórico para Alalpardo", nos comentó el alcalde del municipio
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Alcalde, para concretar el 
“notición” que nos ocupa, 
¿Cómo comienza a gestarse la 
posibilidad de albergar la salida 
de la última etapa de la Vuelta 
Ciclista a España 2025 en su 90º 
edición?

Pues el comienzo de todo fue hace tres o 
cuatro años que contacto con el director 
de la Vuelta Ciclista a España, Javier 
Guillén, al cual estoy muy agradecido 
por habernos concedido la salida de la 
última etapa de la 90 edición de la vuelta, 
Alalpardo-Madrid. La verdad es que han 
sido muchas conversaciones, contactos, 
mucho trabajo, y creo que es el momento
de que se reconozca todo el trabajo que 
se hace desde este ayuntamiento porque 

para nosotros y para el municipio es muy 
importante haber conseguido este logro.

¿Qué puede suponer la 
celebración de este evento 
deportivo de magnitud mundial 
para la localidad de Alalpardo?

Lo que supone para Alalpardo es darse 
a conocer a nivel mundial porque todos 
los equipos tienen ciclistas de distintas 
nacionalidades, y sus equipos técnicos 
vienen a ver con antelación la salida de la 
última etapa, y eso conlleva poner en valor 
el nombre de Alalpardo. 

Es un hecho histórico, 
porque se dará a conocer a 
Alalpardo a nivel mundial
Creo que sin duda es un hecho histórico 
el haber conseguido poner a Alalpardo 
en el mapa mundial y para nosotros es un 
privilegio y un orgullo el que Javier Guillén 
haya tomado esa decisión. Esperamos 
estar a la altura de tan importante prueba 
ciclista en el calendario mundial.

¿Y en términos económicos, 
en cuanto a ingresos?
Después de todos los estudios que hemos 

realizado en los últimos años que os he 
comentado, significa que por cada euro 
invertido va a suponer ocho a favor, 
revalorizando de esta forma también a los 
municipios más cercanos de la comarca 
por la cantidad de gente que va a venir a 
nivel nacional. 

Por cada euro invertido 
supondrá ocho a favor

Hay que tener en cuenta que es de los tres 
eventos deportivos más importantes de 
nuestro país y eso se va a notar a todos los 
niveles, hoteles, restaurantes, comercios, 
etc, y es por esto por lo que hemos 
apostado desde nuestro ayuntamiento, y 
por eso estamos muy satisfechos de poder 
ver cómo ayudamos a hacer crecer a estas 
industrias y comercios de la zona.

Por cierto, ¿qué tipo de inversión 
le va a suponer al Ayuntamiento 
de Alalpardo?

En principio no sabemos la inversión que 
va a suponer  al ayuntamiento, porque 
hemos hablado de unas cantidades que 
tenemos presupuestadas, pero he de decir 
que la Comunidad de Madrid siempre 
ayuda a los ayuntamientos que tienen 
salidas o llegadas de la Vuelta Ciclista a 
España, porque este hecho repercute 
también a toda la comunidad madrileña. 
Pero es importante recalcar que hay que 
invertir para poder dar a conocer nuestro 
municipio y de esta forma revalorizarlo y 
que, evidentemente, vayamos creciendo 
en todo, porque eso es parte de nuestra 
labor.

Ahora que empieza este 2025, 
¿Cómo se presenta el año para 
la localidad de Valdeolmos-
Alalpardo?

Este año 2025 lo planteamos como un año 
de continuidad, creo que es el año más 
importante de la legislatura junto con el 

2026, porque es cuando podemos llevar a 
cabo todos los proyectos que planteamos 

en nuesto programa electoral, y esta 
continuidad es la que hemos llevado 
desde que el Partido Popular empezó en 
el año 1995. 

Por el motivo de la salida 
desde Alalpardo de la 
última etapa, tendremos 
que renovar y embellecer 
más el municipio
En este año tenemos un proyecto 
importante como es el cambio de todas 
las luminarias del municipio a luces LED, 
con la financiación europea, y eso nos va 
a permitir ahorrar y contaminar menos. 
También por el motivo de la salida de la 
última etapa desde Alalpardo tendremos 
que asfaltar algunas calles, pintarlas y 
embellecerlas. 
Además, con la subvención de 600.000 
euros de la Comunidad de Madrid durante 
los años 2024, 2025 y 2026, llevaremos a 
cabo unas obras de renovación y otras 
nuevas, por ejemplo la instalación de 
paneles solares en las instalaciones 
municipales, soterrar cableados aéreos 
de diferentes compañías suministradoras, 
soterrados también de islas de recogidas 
de residuos sólidos urbanos, entre otros.  

¿Un deseo para sus vecinos de 
cara a este año que iniciamos?  
Para mis vecinos les deseo salud, paz 
y mucho trabajo. Somos un municipio 
con un índice de paro muy bajo pero 
tenemos que seguir luchando por ello, 
para que todos los vecinos que ya están 
y los que vengan, puedan estar felices, 
porque nosotros, desde el ayuntamiento, 
estamos para ayudarles, y no para crearles 
más problemas, por eso me ofrezco a 
atender a todos los que se quieran pasar 
por nuestras dependencias municipales y 
poder echarles una mano.

11.000 PERSONAS VISITARON EL BELÉN VIVIENTE
Un Belén que no se podría realizar sin el trabajo de los operarios municipales, los figurantes y colaboración de los vecinos

Volvió la magia al municipio a través de 
su famoso BELÉN VIVIENTE, porque en 
esta edición, la 27, lo visitaron durante 
el 25 y 26 de diciembre, alrededor de 

11.000 personas!!. Visitantes que pudieron 
disfrutar de observar detenidamente 
a los figurantes estáticos que, con sus 
conseguidos atrezzos, parecen de cera. 
Además de las bonitas y trabajadas 
escenas que con materiales adecuados y 
muchas horas de trabajo del personal de 
mantenimiento logran que los visitantes 
se crean que están en la mismísima aldea 
de Belén. Un trabajo que hace que sea 
uno de los más bonitos y emotivos de la 
Comunidad de Madrid. No hay que olvidar 

que las labores y trabajos de montaje 
que se realizan para poder disfrutarlo, 
empiezan 50 días antes del comienzo de 
la Navidad. El apoyo y colaboración de los 
vecinos del municipio, es fundamental 
para conseguir el éxito cosechado año 
tras año. Una vez más, estamos hablando 
de una de las actividades y eventos que 
son propias de Alalpardo y hacen que su 
nombre sea oído por toda la comunidad 
madrileña, y que  han visitado e  interesado 
por  él diferentes paises del mundo. 

El   Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo lleva trabajando 
años para conseguirlo, pero 
esta es la prueba de que 
todo trabajo tiene su fruto. 
Un hecho histórico que pone 
el nombre de Alalpardo en 
lo más alto a nivel mundial.

“Estamos muy orgullosos de haberlo conseguido”
El mejor regalo de reyes para el municipio de Alalpardo, gracias a la labor y el trabajo de su ayuntamiento
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El concejal de Hortaleza, David Pérez, 
ha inaugurado un monolito dedicado 
a la memoria de los guardias civiles 
Jesús Fernández Rodríguez y Casimiro 
González Reyes, en las inmediaciones del 
lugar donde el grupo terrorista GRAPO 
les asesinó hace 45 años, en la acera sur 

de la calle de Motilla de Palancar, en su 
cruce con la calle de Mota del Cuervo. Al 
acto de homenaje han asistido familiares 
de los agentes y representantes de 
colectivos de víctimas del terrorismo. 
Estos dos guardias fueron tiroteados en 
la mañana del 4 de junio de 1979.

El concejal de Hortaleza, David Pérez, 
ha inaugurado hoy el belén artesanal 
instalado en el Centro cultural 
Sanchinarro-Hispanidad, “una magnífica 
recreación de la Natividad” realizada por 
la Asociación de Belenistas Santa Paula. 
Junto a los tres dioaramas expuestos 
en la Junta Municipal de Hortaleza y 
el belén realizado cada año por los 
mayores del distrito en el Centro Cultural 
Carril del Conde que se inaugura el 
viernes 13 de diciembre, “los vecinos 
del distrito podrán disfrutar de una de 
las tradiciones más arraigadas que nos 
recuerdan el sentido religioso de la 
Navidad”, ha subrayado Pérez. Este belén 
de tipo hebreo, tiene unas dimensiones 
de 4,80 por 2,40 metros y se compone 
de 50 figuras que representan las tres 
escenas principales: la Anunciación, la 
Natividad y la Adoración de los Reyes 
Magos, todas ellas representadas con 
figuras del, posiblemente, mejor artista 
del ramo, el belenista José Luis Mayo 
Lebrija. La Asociación de Belenistas Santa 
Paula es una de las tres asociaciones de 
belenistas presentes en la Comunidad 
de Madrid que realiza montajes de gran 
calidad con figuras de primer nivel en 
diferentes tamaños, lo que le aporta gran 
perspectiva.

HOMENAJE A 
LA TRADICIÓN 

BELENÍSTICA CON LA 
EXPOSICIÓN DE TRES 

BELENES 

Firmada el acta de replanteo del proyecto de 
urbanización de la Solana de Valdebebas

La delegada de Obras y Equipamientos, 
Paloma García Romero, acompañada del 
concejal de Hortaleza, David Pérez, y de 

la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García 
Alcántara, ha asistido a la firma del acta de 
replanteo del proyecto de urbanización 
de la Solana de Valdebebas, el nuevo 
desarrollo del distrito de Hortaleza 
situado entre la radial 2 y Alcobendas, al 
oeste del Encinar de los Reyes.
El acta de replanteo permite que puedan 
comenzar las obras en este ámbito de 
más de un millón de metros cuadrados 
que contará con casi 1.400 viviendas, de 
las que el 45 % dispondrá de algún tipo 

de protección. De ellas, el Ayuntamiento 
promoverá 422.
La Solana de Valdebebas, que tendrá 
292.000 m² de zonas verdes y potenciará 
la movilidad peatonal y ciclista, 
supondrá el remate urbanístico y el 
nexo entre La Moraleja y el ámbito de 
la Ciudad Aeroportuaria y el parque de 
Valdebebas. El proyecto será financiado y 
ejecutado por la Junta de Compensación 
del ámbito con la supervisión del Área de 
Obras y Equipamientos. 

Bonito homenaje al alcalde José Luis Álvarez

El concejal David Pérez ha explicado que 
“esta decisión, aprobada por mayoría, 
busca reconocer la labor de este político 

clave en la Transición española y en 
el desarrollo de la ciudad de Madrid 
durante su mandato como alcalde entre 
1978 y 1979”.  Con una superficie de 
7.500 metros cuadrados, este enclave 
conocido popularmente como parque de 
la Mermelada, carecía de nomenclatura 
oficial en el callejero de Madrid. 
Tras finalizar los trámites necesarios 

-aprobación en el Pleno municipal 
y ratificación por parte de la Junta 
de Gobierno-, pasará a denominarse 
parque del alcalde de Madrid Don José 
Luis Álvarez y Álvarez, “para reconocer 
su contribución al progreso de nuestra 
ciudad y a la construcción de una 
sociedad más justa y democrática", ha 
explicado el concejal.

Aprobado en pleno la denominación de parque del alcalde 
de Madrid Don José Luis Álvarez, alcalde de la transición

Este trámite permite que puedan comenzar las obras en este ámbito de más 
de un millón de metros cuadrados, situado entre la radial 2 y Alcobendas

Monolito a la memoria de dos guardias civiles

- 18 de enero, 19 h:   MÚSICA. CONCIERTO Coro CHOIR 
+ /Entrada 10 euros/Todos los públicos/ Duración: 90 
minutos. Coro de voces graves, dirigido por José Mena 
Polo.
- 23 de enero, 18:30 h:  PRESENTACIÓN LIBRO: LOS DE 
LA BUITRERA SE VAN A PARÍS (Luis Asúa Brunt, Fernando 

Asúa Sánchez de Diego y Álvaro Asúa Sánchez de Diego)/
Entrada libre/Género infantil.
- 26 de enero, 12 h: INFANTIL: EL VIAJE DE LUPE Y 
PANCHO/ Cía. Sinfín/ Entrada: 10 euros. Reducida 9 euros/
Público familiar. Recomendado para niños a partir de 2 
años./ Espectáculo candidato a los Premios Max de las 

Artes Escénicas en 2023.
- 28 de enero, 19:30 h:  PRESENTACIÓN LIBRO: 
CAMBIAR LA MIRADA. UN ACERCAMIENTO A LA PERSONA 
CON DISCAPACIDAD/ Mª Carmen de Jorge Mesas y José 
Vicente Gimeno Crespo/Entrada libre/Género: Desarrollo 
personal.

PROGRAMACIÓN CENTRO CULTURAL SANCHINARRO ENERO 2025

A Jesús Fernández y Casimiro González, asesinados por los GRAPO

La presidenta de la Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, ha inaugurado hoy 
el Intercambiador de Valdebebas, en el 
distrito de Hortaleza de la capital, donde 
ha asegurado que “la mejor manera de 
promover el transporte público es generar 

una amplia oferta, de calidad, eficiente, 
puntual y que conecte todos los destinos, 
en el menor tiempo posible y con un precio 
asequible para los viajeros”. Díaz Ayuso ha 
remarcado que infraestructuras como ésta 
hacen que Madrid sea la región “con mayor 

porcentaje de uso de transporte público en 
Europa”. La jefa del Ejecutivo madrileño ha 
visitado este nuevo punto de conexión, el 
sexto de la región, y ha explicado que por 
él que transitarán más de 35.000 usuarios 
cada día.

Díaz Ayuso inaugura el intercambiador de Valdebebas 
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El concejal de Barajas, Juan Peña, ha 
asistido a la fiesta que bajo el lema ‘Navidad 
en Familia’ ha organizado la junta del 
distrito en el Centro Deportivo Municipal 
Barajas en horario de 11:00 h a 19:30 h, en 
la que personas de distintas generaciones 
pueden participar, de manera conjunta, 
en diferentes actividades deportivas, 
así como en diversos talleres navideños. 
Durante esta jornada, grandes y pequeños 
pueden disfrutar de hinchables, talleres 
de baile, pintacaras, globoflexia, 
yincana y karaoke. Además, se han 
organizado actividades como talleres de 
decoración de galletas y un scape room 

para que los más pequeños trabajen tanto 
su creatividad como su ingenio, además de 
pasar un rato agradable. Estas actividades 
se incluyen en la programación especial 
para disfrutar en familia que la Junta 
Municipal de Barajas ha organizado 
durante estas fiestas navideñas.

JORNADA “NAVIDAD EN FAMILIA”

EL PRIMER AUTOBÚS “A DEMANDA”

Los usuarios podrán reservar su viaje a 
través de la aplicación ‘Smart Bus Madrid’. 
Los barrios del Pilar, Arroyo del Fresno, 
Mirasierra, Montecarmelo y Tres Olivos 

son las áreas que cubrirá este servicio 
perimetral, flexible y dinámico. La reserva 
del trayecto se realiza previamente, 
indicando la hora de salida o bien la 
hora de llegada a destino deseada por 
el viajero. Este smart bus circula entre 
paradas preestablecidas de la red de 
EMT Madrid, de 7:00 a 20:00 horas, 
todos los días de la semana. El distrito de 
Fuencarral-El Pardo ha experimentado 
un crecimiento de población tanto 
de residentes como de empleados en 
nuevos centros de trabajo.

      BARAJAS

      FUENCARRAL - EL PARDO

El Ayuntamiento de Madrid presentó dos 
actividades para disfrutar del parque de 
Juan Carlos I y enriquecer la experiencia 
de madrileños y turistas durante esta 
Navidad en uno de los espacios verdes 
más icónicos de la ciudad. Una de las 
actividades que ofreció es el recorrido 

gratuito en tren que permite a los 
visitantes explorar el parque de manera 
cómoda y accesible, ofreciendo un 
trayecto por sus principales zonas y en 
el que se brinda información sobre sus 
esculturas y principales puntos de interés. 
Este servicio está en funcionamiento 
durante todo el año. Esta acción se 
complementó con la instalación durante 
estas Navidades de un jardín efímero 
que rodea la escultura Sin título de Dani 
Karavan, diseñado con 2.200 flores de 
Pascua y abetos reciclados, y que contó 
con una iluminación especial para 
reforzar la atmósfera navideña.

UN TREN ELÉCTRICO POR NAVIDAD

El concejal de Barajas, Juan Peña, ha 
entregado los galardones del XIII Concurso 
de Belenes del distrito, en sus tres categorías 
(centros educativos, asociaciones y vecinos 
particulares), en una gala celebrada en el 
CC Villa de Barajas, que ha finalizado con 
un concierto a cargo del grupo Góspel 
Flame. Los ganadores de esta edición han 
sido el Instituto de Educación Secundaria 

Barajas, la Asociación de Vecinos Alameda 
de Osuna 2000 y Francisco Javier Rada 
García, quienes han recibido un obsequio 
valorado en 350 euros. Los criterios que ha 
valorado el jurado han sido la originalidad, 
la técnica empleada y los materiales 
utilizados. Peña, por su parte, ha destacado 
“la gran variedad de belenes de este año" 
y la creatividad del belén del Instituto de 

Educación Secundaria Barajas, construido 
con elementos reciclados como faros para 
dar luz y llantas a modo de estrella. El 
concejal ha mostrado su agradecimiento 
a los belenistas, al ser “todo un ejemplo, 
porque montar un belén es sinónimo de 
meses de trabajo, de desarrollar todo tipo 
de destrezas y de mucha paciencia hasta ir 
viendo resultados”. 

Barajas celebra su primera gala de entrega de premios 
del XIII Concurso de Belenes en sus tres categorías

Fuencarral-El Pardo celebró el pasado mes 
de septiembre el XV Certamen Nacional 
de Pintura Rápida Real Sitio de El Pardo 
con la temática ‘Naturaleza viva’. Con las 
obras ganadoras y seleccionadas de cada 
categoría se ha realizado una exposición, 
que ha inaugurado hoy el concejal del 
distrito, José Antonio Martínez Páramo en 

la Sala de Exposiciones del Centro Cultural 
la Vaguada y que estará en cartel hasta el 
27 de enero. Martínez Páramo también 
ha hecho entrega de los premios a los 
ganadores del certamen, seleccionados 
por un jurado formado por personal 
de la junta municipal y profesionales 
relacionados con las bellas artes. El XV 

Certamen Nacional de Pintura Rápida Real 
Sitio de El Pardo consta de dos categorías: 
adultos e infantil y juvenil. Las obras 
galardonadas de la categoría de adultos 
han sido las de Javier Gilmartín, Isidoro 
Moreno, Julián Maroto y Alberto David 
Fernández, con el primer, segundo, tercer 
y cuarto premios, respectivamente.

Premios del XV Certamen de Pintura Rápida Real Sitio de El Pardo

CERTÁMENES ESCOLARES DE NAVIDAD
El Colegio Virgen del Pilar y el CEIP Josep 
Tarradellas han ganado los certámenes 
escolares de Villancicos y Belenes, 
respectivamente, celebrados por la Junta 
Municipal de Fuencarral-El Pardo con 
motivo de las fechas navideñas. El concejal 
del distrito, José Antonio Martínez 
Páramo, ha sido el encargado de entregar 
los galardones de estas competiciones 
en un acto celebrado en el Centro 
Cultural Alfredo Kraus. En el Certamen 
de Villancicos, ha quedado en segundo 
puesto el Colegio Antonio Fontán y el 

tercero, el Colegio Fuentelarraina. En el 
Certamen de Belenes, se ha hecho con el 
segundo puesto el CEIP Infanta Leonor. 
Enhorabuena a todos los premiados.

Los ganadores han sido el IES Barajas, la AV Alameda de Osuna 2000 y el vecino Francisco Javier Rada García
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                “Clásicos en zapatillas”   por     

Furtwängler, más 
que un gran director
Recordamos este mes al alemán Wilhelm 
Furtwängler quien nació el 25 de enero de 
1886 en el distrito berlinés de Schöneberg. 
Es primordialmente reconocido como 
excelente director -uno de los más ilustres 
conductores orquestales del siglo XX- y 
aunque su labor creadora no es muy 
extensa sí es de alta calidad técnica, 
musical e instrumental dentro de un estilo 

anclado en el clasicismo romántico. Le 
invito a apreciarlo en su ‘Obertura en Mi b 
mayor’ (Overture in E-Flat Major, Op. 3), en 
sus delicadas obras de música de cámara 
como sus ‘Sonatas 1 y 2  para violín y piano’ 
o en su 'Sinfonía nº 2’ -compuso otras dos 
más-. Destacan también creaciones como 
el ‘Quinteto para piano en Do mayor’, su ‘Te 
Deum para coro y orquesta’ y su ‘Concierto 
Sinfónico para Piano y Orquesta’. 

Admiración 
por su estilo
Furtwängler ha dirigido a múltiples 
compositores y diferentes estilos 
musicales y es un referente, por sus 
versiones, especialmente de las obras de 
Beethoven, Brahms, Wagner y Bruckner. 
Otros directores de gran prestigio como 
Claudio Abbado, Daniel Baremboim, 
Carlos Kleiber y Zubin Mehta e igualmente 
cantantes famosos y aficionados han 
manifestado su atracción por las mismas. 
Su carrera de compositor no le fue favorable 
como para entregarse plenamente a ella y 
se volcó más en la dirección orquestal en 
donde pronto obtuvo excelentes puestos 

y seguridad económica.
Comenzó dirigiendo la llamada ‘Kaim 
Orchester’ -actual Filarmónica de 
Múnich- y fue obteniendo la dirección de 
orquestas teatrales también de Munich, 
Francfort, Lübeck, Mannheim, Viena, etc. 
Posteriormente firmó por la Orquesta 
Estatal y la del teatro de ópera ‘Staatsoper 
Unter den Linden’, ambas de Berlín. 
En 1922 dio el salto al puesto que mantuvo 
el resto de su vida (1954), la dirección de 
la Orquesta Filarmónica de Berlín que 
después ocupó el célebre Herbert Von 
Karajan. Entre tanto también dirigía a la 
‘Gewandhaus’ de Leipzig y fue director 
invitado de la Filarmónica de Viena. 

Peliagudo 
entorno social
Desde niño recibió educación musical 
en Munich favorecido por un ambiente 
intelectual y artístico familiar, destacando 
la amistad de su padre con Brahms. A él le 
impactó la música y obra de Beethoven 
a la que estuvo adherido el resto de su 
vida. Sin embargo haber vivido durante 
el proceso del nacionalsocialismo alemán 

más el curso de la Segunda Guerra 
Mundial y el hecho de no haber emigrado 
a otros países como hicieron muchos 
músicos, le creó muchas situaciones de 
incomprensión y serias dificultades. 
Furtwängler fue crítico hacia el partido 
nazi desde el principio e incluso se negó 
a hacer su saludo, pero su interés por 
continuar ofreciendo a los alemanes 
la música alemana, que además se 
retransmitía a las tropas, fue visto 
como favorecedor o propagandístico. 
Esta percepción se agravó pues tuvo la 
oportunidad de trasladarse a Estados 
Unidos como director de la Filarmónica de 
Nueva York y finalmente rechazó la oferta 
por lo que los ambientes musicales se 
tornaron en su contra. 
Posteriormente comenzó a ser muy mal 
visto por la autoridad nazi que le asoció 
como cómplice de un intento de asesinar 
a Hitler (1944). Familiares y amigos le 
aconsejaron irse a Suiza lo que efectuó al 
finalizar un concierto en Viena en enero de 
1945.
Wilhelm Furtwängler falleció en Baden-
Baden el 30 de noviembre de 1954.

En el mensaje de Fin de Año de la 
presidenta de la Comunidad de Madrid 
desde el Hospital Enfermera Isabel Zendal, 
destacó que "Madrid gusta en el mundo, 
sirve bien a España y defiende vivir con 
muchas ganas". Destacó también el 
valor de la libertad y la vida, "esta noche 
desde el Zendal quiero transmitiros un 
mensaje con el que somos consecuentes 
en todas nuestras políticas: amamos con 
pasión los dos bienes más valiosos que 

tenemos: la libertad y la vida. La vida de 
cada persona,  merece vivirse con dignidad 
hasta el último suspiro"

Mensaje de Fin de Año de la presidenta

La Comunidad de Madrid recibirá esta 
Nochevieja 200.000 turistas, de los 
que el 55% serán internacionales, que 

despedirán el año desde algún punto de 
la región, siendo portugueses, franceses 
e italianos los que mayoritariamente 
han elegido Madrid como destino para 
celebrar esta fecha. Así lo ha destacado el 
consejero de Cultura, Turismo y Deporte, 
Mariano de Paco Serrano, quien ha 
acudido hoy al Teatro Eslava de la capital, 
uno de los establecimientos madrileños 
que mañana despedirá el año con una 
fiesta especial.

200.000 turistas más en año nuevo

Tras la llegada del cortejo real a la plaza de 
Cibeles, este año encabezado por la bandera 
de la Comunidad Valenciana procedente 
de la Casa de Valencia en Madrid, el alcalde, 
José Luis Martínez-Almeida, ha dado la 
bienvenida a los Reyes Magos a “la ciudad 
más maravillosa del mundo”, que “os recibe 
con los brazos abiertos” y ha destacado la 
magia de «la noche de la ilusión”. 

Melchor, Gaspar y Baltasar han agradecido 
el cálido recibimiento de Madrid, una 
ciudad que han descrito como un lugar 
“muy bonito y, sobre todo, tan acogedor” 
y han expresado su emoción al sentir la 
pasión de la gente que llena sus calles, 
destacando que “todo aquel que viene 
a Madrid es madrileño desde el primer 
momento”.

La llegada de los Reyes Magos envuelve Madrid en una gran celebración

La Comunidad de Madrid destina más de 33 
millones de euros a las seis universidades 
públicas madrileñas para compensar las 
cantidades que han dejado de percibir por 
la aplicación a los estudiantes de las becas 
ministeriales de matrícula y, también, 
por las bonificaciones y exenciones en el 

pago de los precios públicos universitarios 
en el curso 2023/24. De esta forma, la 
Universidad de Alcalá recibirá un total 
de 2.452.622 euros; la Universidad 
Autónoma de Madrid, 5.492.729 euros; la 
Universidad Carlos III de Madrid, 3.448.813 
euros; la Universidad Complutense de 

Madrid, 10.477.911 euros; la Universidad 
Politécnica de Madrid, 6.418.099 euros, y 
la Universidad Rey Juan Carlos, 4.956.980 
euros. El importe que debe percibir cada 
uno de ellos se ha determinado en función 
de las cantidades que han requerido las 
propias universidades, basándose los datos 

relativos a los alumnos beneficiarios de las 
becas de matrícula y de las bonificaciones 
y exenciones. Las subvenciones se 
abonarán una vez notificadas las órdenes 
de concesión, mediante un único pago, sin 
necesidad de aportación de aval bancario 
o garantía.

33 millones a las universidades públicas para compensar becas y exenciones
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La compañía ha adquirido los suelos 
y aprovechamientos urbanísticos 
que serán objeto de transformación 
urbanística y que superan el millón 
de metros cuadrados, representando 
aproximadamente el 50% del proyecto 
de regeneración urbana Madrid Nuevo 
Norte.

GARANTÍA PARA 
EL PAGO APLAZADO

Para garantizar el cumplimiento de 
la obligación de pago aplazado y sus 
intereses, el comprador constituye 
hipoteca a favor de los vendedores sobre 
parte de los suelos y aprovechamientos 

objeto de compra. El canon monetario 
se completa con un pago en especie 
consistente en la entrega por parte de 
CreaMNN a las entidades ferroviarias de 
una o varias parcelas urbanizadas con 
una edificabilidad de 100.000 metros 
cuadrados y uso residencial, que se 
destinarán a viviendas sujetas a algún 
régimen de protección pública. 
El asesor jurídico de CreaMMN en esta 
transacción ha sido el despacho Pérez 
Llorca Abogados.

ÁLVARO ARESTI, 
PRESIDENTE DE CreaMNN

Para Aresti, “la compra de los suelos 

sobre los que estamos desarrollando 
Madrid Nuevo Norte supone un hito 
histórico para nuestra compañía, pero 
también para Madrid, ya que supone el 
impulso definitivo para esta actuación, 
que representa el mejor futuro para la 
ciudad y sus ciudadanos”.

"UNA REALIDAD GRACIAS 
AL APOYO PERMANENTE 

DE NUESTROS 
ACCIONISTAS"

“Este acuerdo significa el mejor 
ejemplo de cómo la colaboración 
entre las Administraciones Públicas y la 
iniciativa privada permite abordar los

grandes procesos de transformación 
y modernización de nuestras 
ciudades, para hacerlas más 
humanas, sostenibles, prósperas y 
competitivas”, ha valorado Aresti. 
El presidente de CreaMNN tiene claro 
el trabajo desarrollado durante 30 años 
junto a las Administraciones Públicas y 
la ciudadanía, añadiendo que "es algo 
que no hubiera sido posible sin el apoyo 
permanente de nuestros accionistas 
durante todo este tiempo. Compromiso 
que vamos a mantener en la nueva etapa 
que comienza, y en la que entre todos 
debemos construir la ciudad del futuro 
que hemos diseñado”, ha concluido.

     CREA MADRID NUEVO NORTE Y LAS ENTIDADES PÚBLICAS FERROVIARIAS 

FORMALIZAN LA TRANSMISIÓN DE LOS SUELOS PARA DESARROLLAR MADRID NUEVO NORTE
 - El pasado diciembre se ha firmado ante notario con las entidades públicas ferroviarias (Adif, Adif Alta

   Velocidad, Renfe Operadora y Renfe Ingeniería y Mantenimiento).

 - El precio de la adquisición asciende a un total de 1.245 millones de euros, intereses incluidos, de los

   cuales 210 millones se han abonado en el momento de la firma, y el resto se pagará durante 20 años. 

EXTENSIÓN
- El proyecto abarca una extensión 
de 5,6 kilómetros de largo y hasta un 
kilómetro de ancho desde la Plaza de 
Castilla hasta la M-40 (la misma distancia 
que hay desde la Glorieta de Neptuno 
hasta la Plaza de Castilla).
EDIFICABILIDAD
- Con una superficie de más de 2,3 
millones de metros cuadrados de suelo 
y una edificabilidad de 2,6 millones de 
m2, Madrid Nuevo Norte va a permitir 
transformar los terrenos degradados 
que actualmente se encuentran en esta 

zona de la ciudad, en un nuevo barrio 
lleno de vida.
CUATRO ÁMBITOS
- A efectos de gestión, el proyecto se 
divide en 4 ámbitos urbanísticos, que 
se rigen bajo las mismas directrices 
de sostenibilidad, innovación y 
regeneración urbana.
USOS
- El 76% del suelo se destina a usos 
públicos para construir calles, parques, 
y dotaciones públicas como colegios o 
centros de salud y sólo un 24% albergará 
viviendas, oficinas y comercios.

ECONOMÍA
Madrid Nuevo Norte supondrá la 
creación de 350.000 empleos a lo 
largo de 25 años: 200.000 durante la 
fase de construcción y otros 150.000 
posteriormente, por la actividad que 
se generará en las nuevas oficinas y 
comercios.
EL GRAN PARQUE CENTRAL
- Se trata de una de las mayores 
obras de ingeniería de este tipo a 
nivel internacional, que supondrá el 
cubrimiento de las vías de tren con una 
gran losa de hormigón sobre la que se 

situará este Parque Central.
EJE VERDE
- Se van a crear 400.000 m2 de nuevas 
zonas verdes: El eje verde de Madrid 
Nuevo Norte, de unos 3 kilómetros, 
se podrá transitar a pie y en bicicleta y 
conectará con la red actual de parques 
urbanos y regionales.
COMERCIO DE BARRIO
- Este modelo de ciudad apuesta por el 
comercio de proximidad, por eso, el 90% 
de las manzanas, tanto residenciales 
como de oficinas, incorporan comercio 
en planta baja.

PRÓXIMOS PASOS:   El proyecto se encuentra actualmente inmerso en plena fase de gestión urbanística. 
Dividido en cuatro ámbitos: - APE 08.21 Las Tablas Oeste, - APE 05.31 Centro de Negocios-Chamartín, 
- APE 08.20 Malmea-San Roque-Tres Olivos y - APR 05.10 Estación de Chamartín, es Las Tablas Oeste el que ha 
dado ya sus primeros pasos. 
- En 2025, los ámbitos APE 05.31 Centro de Negocios-Chamartín y APE 08.20 Malmea-San Roque-Tres Olivos 
presentarán en sus iniciativas de ejecución para comenzar sus respectivas tramitaciones.

Mensaje de Fin de Año de la presidenta

La llegada de los Reyes Magos envuelve Madrid en una gran celebración
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